

## ABSTRAK

### **Anggi Nurul Huda: *Penempatan Pada Bank Indonesia dan Surat Berharga Terhadap Total Aset Pada PT Bank Mega Syariah.***

Dalam penelitian ini, peneliti lebih fokus ke Penempatan Pada Bank Indonesia dan Surat Berharga, yang didalamnya terdapat giro wadiah dan Sertifikat Bank Indonesia Syariah (SWBI) yang merupakan salah satu alat likuiditas dan dapat menambah pendapatan. Salah satu tujuan bank membeli surat berharga adalah untuk meningkatkan pendapatan dan menambah Total Aset. Apabila Penempatan Pada Bank Indonesia dan Surat Berharga meningkat, maka Total Aset akan meningkat, begitupun sebaliknya. Akan tetapi dalam beberapa triwulan pada PT Bank Mega Syariah Tahun 2015-2017 terdapat ketidaksesuaian.

Tujuan dalam penelitian ini yaitu untuk mengetahui pengaruh Penempatan Pada Bank Indonesia terhadap Total Aset secara parsial, mengetahui pengaruh Surat Berharga terhadap Total Aset secara parsial, dan mengetahui pengaruh Penempatan Pada Bank Indonesia dan Surat Berharga terhadap Total Aset secara simultan pada PT Bank Mega Syariah Tahun 2015-2017. Secara parsial artinya pengaruh Penempatan Pada Bank Indonesia terhadap Total Aset, dan pengaruh Surat Berharga terhadap Total Aset, serta pengaruh Penempatan Pada Bank Indonesia dan Surat Berharga terhadap Total Aset.

Kerangka berfikir dalam penelitian ini yaitu Penempatan Pada Bank Indonesia yang didalamnya terdapat giro wadiah dan SWBI sebagai alat likuid, sedangkan Surat Berharga yang dimiliki bank adalah bentuk investasi untuk meningkatkan pendapatan bank. Maka, hal tersebut dapat mempengaruhi Total Aset bank.

Metode penelitian yang digunakan yaitu metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Alat uji statistik yang digunakan yaitu dengan analisis regresi, analisis korelasi, analisis koefisien determinasi, serta pengujian hipotesis menggunakan analisis uji t dan uji F yang didukung menggunakan SPSS 24. Adapun variabel independen yang digunakan dalam penelitian ini adalah Penempatan Pada Bank Indonesia dan Surat Berharga, sedangkan variabel dependennya Total Aset. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data laporan keuangan publikasi PT Bank Mega Syariah periode 2015-2017.

Berdasarkan hasil penelitian ini, menunjukkan bahwa hasil analisis secara korelasi parsial untuk Penempatan Pada Bank Indonesia sebesar 0,404 dan koefisiennya sedang, nilai Surat Berharga sebesar 0,697 dan koefisiennya kuat. Pengujian hipotesis menunjukkan  $t_{hitung} < t_{tabel} = 1.325 < 2.26216$  sehingga  $H_0$  diterima, artinya Penempatan Pada Bank Indonesia berpengaruh positif tidak signifikan terhadap Total Aset. Sedangkan,  $t_{hitung} < t_{tabel} = 2.195 < 2.26216$  sehingga  $H_0$  diterima yang artinya terdapat pengaruh positif tidak signifikan antara jumlah Surat Berharga terhadap Total Aset. Nilai dari uji F menunjukkan bahwa  $F_{hitung} 8.971$  dan  $F_{tabel} > 4.46$  sehingga  $8.971 > 4.46$  maka  $H_a$  diterima. Artinya, secara simultan Penempatan Pada Bank Indonesia dan Surat Berharga terdapat pengaruh positif signifikan terhadap Total Aset.

**Kata Kunci:** Penempatan Pada Bank Indonesia, Surat Berharga, dan Total Aset.